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1月  9日（木） 新年例会
1月16日（木） 休会
1月23日（木） 通常例会　
1月30日（木） 通常例会

田中孝和　　辻　典子
　 ―　　　　　―
山田正人　　山内大輔
横江孚彦　　横田貴人
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会 長　石光堅太郎
会長エレクト　大西 達也
副 会 長　大西 達也
幹 事　中坪 利裕
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直前会長　田中 孝和
会報委員長　中野 　仁
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable!
Learn together Act together

皆でつくろうロータリー

第2569回例会

2024－25年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2024年12月26日

＜クリスマス家族例会＞
開会・点鐘（18：30）
ロータリーソング「我等の生業」
来客紹介
食事の時間
会長の時間
幹事・委員会・同好会報告
ニコニコ箱
閉会・点鐘
懇親会

受付担当　髙瀬照雄　田中和秀

シソの花� （提供：写真同好会）

　私が一番最初にゴルフをしたのは、大学生のころに父親に連れら

れて当時守山にあったホテルレークビワのショートコースだったと思

います。お遊び程度で数回行った記憶がありますが覚えてるという

ことはそれなりに楽しかったんだと思います。それから初めてコース

を回ったのが２７歳くらいでしたがいくつ叩いたかなんて全く覚えて

ません。おそらく散々だったんでしょう（笑）４０歳まではまだ学生時

代から続けていたサッカーが一番で「ゴルフなんてのはスポーツじゃ

ない！」と仕事の付き合い程度しかしてませんでした。そしていよいよ

サッカーも体力的にきつくなったのとゴルフ場の改修工事を請けた

際に会員権を勧められたのを機に少しゴルフを真剣にやり始めました

が長続きせずエンジョイゴルフを続けてきました。そして世界で猛威

を振るったコロナ禍で行事ごとも無くなり時間を弄ぶことも多くなり

週2、3日は練習に行く習慣が出来てからはそれなりのスコアで回れ

るようになりました。アラフィフになってから真剣ゴルフも経験するよ

うになり今思うことは「もっと若いころから真剣にやっとけば良かった

なぁ」と少しの後悔。

　ただ今は、それなりのゴルフが出来て日頃のストレス発散にもなり、

ゴルフを通じて多くの仲間に出会えることに感謝しています。これか

らも長くゴルフライフを送れればと感じる今日

この頃です。

　ちなみに最近の一番嬉しかったことは、

２０１９年に４２年ぶり二人目の海外メジャー

制覇を成し遂げた渋野日向子選手と５年越し

で会話をし直筆サインを貰えたこと。感謝。

わたしのゴルフ遍歴
中嶋　良典



今後の予定

●1月  9日（木）	 移動例会　新年例会
	 　18：30　クサツエストピアホテル25Ｆ
●1月16日（木） 休会
●1月18日（土） 高槻西RC英語スピーチコンテスト
	 　13：00　高槻市教育センター
	 地区財団補助金セミナー
	 　13：30　ホテルグランヴィア京都
●1月19日（日） 第2回青少年奉仕担当者会議
	 　13：00　リーガロイヤル京都

1月9日（木）新年例会ではアトラクションとして、オー
クションを開催いたしますので3,000円程のお品を
ご用意くださいますようお願いいたします。

1月16日（木）に新入会員歓迎会を開催いたします。
●時間：18：30～　●場所：呼々屋
皆さまぜひご参加ください。

前 回 例 会 報 告

ニ ニ 箱コ コ

合計	：	24,000円　／　累計	：	458,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2567回　
12/12  30（1） 26 （1） 86.66％

石光堅太郎　沖田学長様、本日は貴重なお話をありがと
うございました。会員の皆様、年末お忙しい事と思いま
すが健康にご留意ください。

伊藤定雄　びわこ学院大学学長　沖田行司様「日本国
民を作った教育」の卓話ありがとうございました。

吉岡健二　びわこ学院大学沖田学長様、卓話ありがとう
ございます。熱心な教育のお話、興味深く聞かせてい
ただきました。

横江孚彦　沖田学長さん、もっと年をとっておられる方と
おもっていました。申し訳ありません。

中野　仁　沖田様、卓話ありがとうございます。大変勉
強になりました。

権田五仁　沖田先生、今日は為になるお話ありがとうご
ざいました。

江南光洋　沖田様、卓話ありがとうございました。感慨
深いお話、考えさせられます。

大西達也　沖田学長さま、素晴らしい卓話を下さり、あり
がとうございました。

杉本隆太　沖田博士先生、楽しいお話ありがとうござい
ました。

白井久男・北川義洋 ― 沖田学長様、今日は興味深い 
お話をしていただきありがとうございました。

奥田恭宣・田中孝和・中嶋良典・草木幹雄・北村英樹・
清水和廣・辻　典子・田中和秀 ― 沖田様、本日は卓話

をありがとうございました。

伊藤勝晤・中坪利裕・山田正人 ― 沖田先生、貴重なお
話をありがとうございました。

深尾一広　しばらくお休みしていて申し訳ございません
でした。

次 回 例 会 案 内
1月2日（木）	 例会休会
1月9日（木）	 新年例会　18：30～
	 クサツエストピアホテル25Ｆ

卓 話
「日本国民を作った教育」
	 びわこ学院大学学長　沖田行司様

沖田　行司（おきた  ゆくじ）プロフィール

1979年　同志社大学大学院文学研究科博士後期課程修了
1989～1990年　ハワイ大学日本研究所客員教授
2004～2013年　中国人民大学客座教授

同志社大学社会学部教育文化学科教授（現在は名誉教授）
びわこ学院大学　学長
日本国民をつくった教育―寺小屋、私塾、藩校
他著作あり

「藩校・私塾の思想と教育」日本武道館講演

主に日本の江戸時代以降の教育（藩校・私塾）と戦後の教
育についての研究をされています。
沖田さんのお話は教育行政に関わっている人、そしてロー
タリーで言えば青少年事業に関わっている人に聞いてもら
えればと考えています。

新年例会アトラクションについて

新入会員歓迎会開催


